

II, INTRODUCCIÓN

La entidad paramunicipal denominada Sistema para el Desarrollo Integral para la Familia de Tijuana (DIF), tiene por objetivo la promoción, prestación, proyección, coordinación, ejecución y evaluación de programas y acciones de servicios de asistencia social, con interrelación sistemática con otras instituciones públicas; así como el fortalecimiento de los valores y apoyar al desarrollo de la familia y la comunidad en el municipio de Tijuana, Baja California.

Es una institución que atiende y protege a las familias y los sectores vulnerables de nuestra ciudad, a través de un desempeño de solidaridad hacia sus principales necesidades. Proporciona asistencia social a grupos vulnerables con capacidad de respuesta oportuna en servicios e insumos, fomentando la cultura de la prevención con educación y asesoría, buscando la vinculación permanente, manifestando ética, respeto y tolerancia.

El estado de Baja California y el municipio de Tijuana en particular son puntos de atracción de población migrante, lo que ha contribuido a un crecimiento poblacional. Entre los problemas que esto ha generado, son las personas de escasos recursos en estado de vulnerabilidad, entre los que se encuentran niñas, niños, personas adultos mayores, mujeres y sus hijos víctimas de violencia familiar, personas con discapacidad.

A estas personas van encaminados los servicios del programa, mediante estudios socioeconómicos, apoyos económicos o en especie, pláticas de salud, atención médica, apoyo psicológico, albergue para víctimas de violencia, estancias infantiles y preescolares para niños de familias de escasos recursos, atención a adultos mayores y a personas con discapacidad.

Su estructura orgánica es la siguiente:

